

進路だより(6月号)

6月8日に長崎県が梅雨入りしました。すっきりしない天気が続くこの時期は、気持ちも憂鬱になりますね。高等部の生徒たちは、5月26日からスタートした校外実習・実習先見学(1年生)、3週間の現場実習(2・3年生)を「欠席ゼロ」で終えることができました。事後学習では、自分が経験したことや感じたこと、考えたことなどをまとめ、6月23日(月)に行われた実習報告会で発表しました。蒸し暑さが残る中、多くの保護者の方に参加いただき、本当にありがとうございました。

今回の進路だよりでは、報告会の様子と先日第1回目を実施した附属キャリアチャレンジプロジェクトの様子についてお伝えします。

実習報告会の様子

1年生

1年生の進路のテーマは「知る」です。長崎大学での校外実習や実習先見学で学んだことを一人一人しっかり報告することができました。



2年生

2年生の進路のテーマは「広げる」です。初めての作業への取組や送迎車を利用することにチャレンジするなど、たくさんの“挑戦”をとおして自分の可能性を広げることができました。



3年生

3年生の進路のテーマは「決める」です。いよいよ卒業が見えてきた3年生。卒業後の自分の姿をイメージして、自分らしさが発揮できる進路先についてしっかり考えることができました。





各学年の報告後、質問の時間を設けました。中学部3年生も報告会に参加しており、後輩からも質問がたくさん出ました。質疑応答をとおして、実習に対する理解がさらに深まりました。



先輩へ質問する中学部生徒



質問に答える高等部生徒



FCCPの様子 🔍

今年度も「附属キャリアチャレンジプロジェクト(FCCP)」がスタートしました。昨年度は積雪のため9回の実施となりましたが、今年度も例年どおり10回の開催を予定しています。第1回目は、6月24日(火)に実施しました。長崎大学の先生方にも FCCP が浸透してきており、シュレッターにかける用紙を受け取りに行くと、「待っていましたよ」と笑顔で迎えてくださり、たくさんの用紙を渡してくれました。

FCCP の目的や作業内容、毎回の活動記録につきましては、本校のホームページに掲載していますので、ぜひ御覧ください。また、Instagramにも FCCP の様子をアップしますので、こちらも楽しみに!!



6月24日(火)附属キャリアチャレンジプロジェクト(FCCP)の様子



①用紙の回収



→ ②ホチキス針はずし



→ ③シュレッド作業(二人で協力・一人で迅速に)



この日、サプライズ訪問がありました!業務支援室で働いている卒業生が昼休み、頑張る後輩の応援に来てくれました。思わぬ先輩の訪問に二人とも喜んで駆け寄りました。握手をしたり、笑顔で近況報告をしたりしました。卒業後も後輩のこと、学校のことを思ってくれる優しさがとてもうれしく、心温まりました!! 😊

おらせ

夏休み期間中は、各市町や事業所で様々なイベントが開催されます。今後、イベントのチラシが届きましたら配付しますので、御都合がつかれましたらぜひ御参加ください。
*本校でも8月27日(水)に福祉事業所説明会を開催します!